



Redacción: Carlos Cortés Caballero

INQUIETANTE

Para cualquier desprevenido lector, cuando en una misma página de opinión de un periódico, el editorial, la caricatura y otro artículo tratan negativamente sobre el mismo tema. Y así en días sucesivos. Si fuese sobre la salud no sería nada nuevo pues este es un mal crónico al cual aunque se conoce el remedio no ha habido la buena voluntad para aplicar la terapia adecuada. Pero la justicia? Que todo mundo creía tan impoluta : Veamos: . en el editorial titulado JUEGOS DE PODER" La Corte Suprema de Justicia, corporación que debía ser noticia por la expedición de sentencias que brillaran por su sabiduría, certeza, atinada interpretación de las normas e instituciones jurídicas y por las luces que diera para llevar al país por el camino de la democracia y el progreso, aparece en los medios de difusión y es centro de comentarios por la libertad de expresión y las ferales pugnas internas por cuotas de poder".

En otro artículo en la misma página UN FALLO LAMENTABLE Miguel Ángel Pedraza Jaimes escribió: " Olvidaron los magistrados que los jueces de Colombia son creadores de derecho, sobre todo cuando se trata de la protección de derechos fundamentales. No parece un fallo escrito por un togado de reconocida trayectoria ; parece un fallo redactado por el juzgante de la oficina, que es la moda.

Para terminar hoy – Junio 8– en la columna de Raúl Pacheco en el mismo periódico toca el "mismo asunto". La salud al menos dicen que la están reformando pero la justicia cuando será.

"En la Colombia judicial desde hace años los "piquetes", las atenciones, los regalos, el hacer favores a los magistrados, el ser amigote de ellos es más productivo que estudiar, ser juez recto, honesto, imparcial, proferir provincias lúcidas." Eduardo Muñoz Serpa.

NUEVO MANUAL

A raíz de la publicación del DSM- 5 (Quinta edición del Manual de Diagnóstico y Estadístico de los Desórdenes Mentales.) THE ECOMONIST ha publicado una serie de comentarios de los cuales extractamos los siguientes:

"Es increíble que un simple libro haya llegado a dominar la siquiatría; esto es peligroso". "EL DSM ha llegado hacer un monstruo. Ante los ojos de muchos críticos es un vehículo para hacer diagnósticos equivocados, prescribir medicamentos innecesarios".

"Por ahora el tratamiento de los pacientes siquiatrinos y quítricos tendrá como base este manual imperfecto."

"El DSM es un producto del estado de nuestros conocimientos sobre este tema en estos momentos."

"La razón de este manual cuya primera versión apareció en 1952 es que esta patrocinado por la Asociación Americana de Siquiatría.

"THE ECOMONIST mayo 18–24 de 2013".

LINK: Reforma Salud Proyecto Estatutario Definitivo Conjuntas Junio 05 de 2013.<http://ulahybeltranlopez.blogspot.com/>. Solía ser médicohttp://www.federacionmedicacolombiana.com/index.php?option=com_content&view=article&id=2570:ahora-no-se-lo-que-soy&catid=43:publicaciones&Itemid=145

SABÍA USTED QUE

